

Helfen sie Markus und vielen anderen!

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Sonntag, den 23. November 2014 um 13:57 Uhr



Der EV Regensburg unterstützt eine große Typisierungs-Aktion am kommenden Wochenende. Markus Glatzel sucht dringend einen Lebensretter und braucht ihre Hilfe!

Am Sonntag, den 30. November kann sich jeder, der helfen will zwischen 11.00 Uhr und 16.00 Uhr als möglicher Spender typisieren lassen. Stattfinden wird die ganze Aktion in der Johann-Michael-Sailer-Schule in Barbing (Sonnenstraße 6, 93092 Barbing). Dort bieten die Organisatoren auch ein buntes Rahmenprogramm, um diesen für Markus Glatzel so wichtigen Tag so angenehm wie möglich zu gestalten.

Bitte kommen Sie vorbei und lassen sie sich typisieren! Vielleicht haben Sie schon bald mit einer Blutstammzellspende ein Leben gerettet! Der EVR unterstützt diese Aktion zu 100% und bittet, all seine Fans, die es einrichten können, aktiv zu helfen.